

Ulises Guilarte met l'accent sur l'importance du 20e Congrès de la CTC

La Havane, 17 février, (Granma)- Ulises Guilarte, président de la Commission d'Organisation du 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a relevé que cette rencontre sera un espace pour résumer plus d'un an de débat syndical dans tout le pays.

« Si nous devons espérer quelque chose du congrès c'est que ses décisions aient la capacité d'interpréter de façon intégrale les propositions faites par les travailleurs au cours d'assemblées à la base » -a-ajouté Ulises Guilarte-.

« Nous devons aspirer à ce que cette interprétation -a-t-il relevé- se reflète dans des directives et dans des actions contribuant au renforcement du rôle du mouvement syndical afin qu'il ait la capacité et le leadership nécessaires pour mobiliser les travailleurs dans l'application des Grandes Lignes et des Objectifs qu'ont approuvés le 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba et sa Première Conférence Nationale. Ce sera notre reconnaissance de la plate-forme politique, économique et sociale qui nous trace le chemin conduisant au modèle économique que nous voulons construire.



Nous espérons que le mouvement syndical sortira du congrès plus combattif qu'il assurera la continuité du caractère unitaire et classiste de l'histoire du mouvement syndical, qu'il promouvra l'affrontement au délit, à la corruption et aux illégalités, un Congrès ayant la capacité de promouvoir un débat démocratique, en apportant la pensée des travailleurs pour trouver de solutions aux problèmes qui freinent aujourd'hui notre développement » -a-t-il relevé-.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14793-ulises-guilarte-met-laccent-sur-limportance-du-20e-congres-de-la-ctc>



Radio Habana Cuba